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  風雨の中、議員会館前で300人が 

  外国人参政権絶対反対をアピール 

  
 小幅延長された臨時国会最終日前日の３日、風雨の中、約300人が議員会館前で外国人参政権反対ほかを頻繁に出入りす

る議員や関係者に対し声を大にして訴えました。関係者が多い場所だけにこれはアピール効果が大きかったと思います。 
  
 これは11月28日の大抗議行動に続く「日本解体阻止！外国人地方参政権絶対阻止！守るぞ日本！国民大行動 第4弾！国

会前座り込み街頭宣伝活動」で、呼びかけたのは草莽全国地方議員の会、外国人地方参政権絶対阻止行動委員会、日本文化

チャンネル桜二千人委員会有志の会などです。 
  

 
日の丸とプラカードを掲げて長時間頑張ってくれた抗議に参加された皆さん  

  
 参加者の皆さんは日枝神社に集合してその後に議員会館前に移動したのですが、私は仕事の都合で現地に到着したのは3時

30分頃。地下鉄国会議事堂前を降りて議員会館のほうに歩くと、既にたくさんの日の丸を掲げた参加者が見え、水島総氏の声

が拡声器を通じて聞こえてきました。 
  
 平日の昼間、しかも寒くて雨というコンディションの中、公安の方に聞くと既に200人いるとのことで、「ああ～良かった」と安心し

ました。聞くと愛知県や岐阜県など遠隔地からの参加者もいるとのこと。それだけ皆さんの危機感の強さが伺われるわけで、私も

今回は撮影取材よりもZ旗を掲げて抗議団の一員として参加しました。 
  

 
雨の中参加してくれた議員さん。左から平沼赳夫、赤池誠章、土屋たかゆき、城内みのるの各氏。  
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  従っていつもは200-300枚は撮影する画像は今回は30枚にとどまり、おまけに傘と旗を片手の撮影でしたので、全く不十分

な写真しか掲載出来ません。抗議団の一員として加わって判ったのですが、ここは道路に横一列に規制される関係で、参加者は

左右に大きく伸びるわけです。するとマイクの声が届かずに駆けつけてくれた議員さん達の挨拶も実は良く聞こえないのですね。 
  
 それでも一応、平沼赳夫氏、赤池誠章氏、土屋たかゆき氏、城内みのる氏を撮影しました。口々に議員会館に向かって民主党

政権の反日政策を糾弾、参加者にエールを送ってくれました。街宣とシュプレヒコールを雨の中で繰り返したのですが、途中で松

浦芳子さんら地方議員五人の方が民主党本部に申入書を届け、抗議団一行も民主党本部前に移動しました。 
  

 
 こういうときはプラカードの役割が大きくなりますね 

  
 民主党本部前ではこれまでに様々な団体が数々の抗議の街頭宣伝が行われてきたわけですが、今回はこれまでで最大規模

だけに、本部ビルから我々を除いている人の影がよく見えました。移動中に確認できたのですが、隊列最後方には若い女性達の

姿が非常に多く、正直ビックリしました。最後には君が代を斉唱して散会しましたが、主催者発表では参加者は約300人とのこと

でした。確かにその後にどんどん増えていました。  
  

 
 日章旗がず～と奥の方まで伸びているのが判るでしょうか？、 

真っ暗の中での民主党前街宣です（ブレてます） 
  
 私も完全装備で「もこもこ」のスタイルで参加しましたが、旗が雨に濡れるとかなり重くなるのですね。デモ慣れしている方の装

備はレインコートをしっかり着込み、傘無しで自由に動き回れるスタイルをしているので、次回からはもっと研究して参加します。 
  
 ともあれ、参加者された皆さん、本当にご苦労さまでした。決戦は年明けですが、それまでに繰り返し繰り返し抗議の声を上げ

続け、プレッシャーをかけ続けましょう。なおチャンネル桜での放映は12月7日と告知されています。 
  
◎以下、赤池まさあき氏のブログから引用 
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タグ： 日本解体阻止  外国人地方参政権絶対阻止  守るぞ日本  国民大行動第4弾  国会前街頭宣伝活動  草莽全国地方議

員の会  外国人地方参政権絶対阻止行動委員会  平沼赳夫  赤池誠章  土屋たかゆき  城内みのる   

平沼赳夫氏 昨日、真保守政策研究会が開催されました。８０名のメンバーが総選挙後４５名に減りましたが、中川昭一先生の

志を引継ぎ、安倍晋三元総理に会長を要請して、就任してもらいました。私も最高顧問として引き続き参画し、外国人地方参政

権阻止を決議したところです。今後も、皆さんとともに絶対阻止しましょう。 
  
赤池まさあき氏 民主党は、本法案をマニュフェストには記載しませんでした。外国勢力と連携して政権を奪取した後は、その実

現に奔走する。まさに「マニュフェスト詐欺」「売国政党」ではないでしょうか。反対する議連も党内にはあるにもかかわらず、民主

党国会議員からは、小沢独裁体制のためか、異論反論の声は聞こえてきていません。民主党は、世論にとても敏感です。今日

の集会を含め、世論喚起して、外国人地方参政権阻止のために、全力を尽くしましょう。  
  

◎ 【12．3 日本解体阻止】国会前座り込み街頭宣伝活動 
  

 
何と幻の名画「凛として愛」が奇跡的に復活上映される事になりました。 

画像クリックで告知ページに飛びます。 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(17) 

コメント(17) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/12/04 09:23Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「外国人参政権法案」反対決議 真・保守研 

 
 自民党の保守派国会議員を中心とする「真・保守政策研究会」（会長・安倍晋三元首

相）は２日、都内で総会を開き、政府が来年の通常国会への提出方針を示している永住

外国人地方参政権付与法案に反対する決議を採択した。 

 
 決議は「（公務員の選定や罷免は国民固有の権利とする）憲法１５条に違反する可能性

が極めて大きく、国民の主権を脅かしかねない」とした上で「外国人参政権阻止を表明す

る」としている。 

 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/331246/  

 

2009/12/04 10:40Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
雨の中、しかも寒さが沁みる悪条件下でご参加の皆様のこれに掛ける情熱に大きな感動

を覚えます。 

 
今朝NHKWorldで、日本企業が中国人理系学生を探しまくっているTopicsが放送され

ていました。 

 
企業はその論理でドンドン突っ走りますから、既成事実を作られる前に、法整備をしてお
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かないとダメです。 

 
在日外国人参政権もさることながら、外国人住民基本法＋全学連火炎瓶女が法務大臣

の方がとてもヤバイ感じです。数年滞在で所謂永住権取得、中国から家族呼び寄せ、地

方参政権で中国都市が日本国内に出現、日本人待遇を要求・獲得して年金で暮らす。当

然、日本人向の原資が減るということです。 

 
何より、13vs1の人口構成なので彼奴等が合法的に移民してきたら日本の50%は中国

人と確実になりますね。 李鵬が「日本は何れ無くなる」という路線まっしぐらです。 

 
良識ある日本人は覚醒して欲しいです！ 

2009/12/04 11:13

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

悪天候の中、お疲れ様でした。  

 

2009/12/04 12:18Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>今朝NHKWorldで、日本企業が中国人理系学生を探しまくっているTopicsが放送され

ていました。 

 
へえ～。どうしても外国人ならインド系にすべきでしょうね。 

> 
>企業はその論理でドンドン突っ走りますから、既成事実を作られる前に、法整備をして

おかないとダメです。 

 
>数年滞在で所謂永住権取得、中国から家族呼び寄せ、地方参政権で中国都市が日本

国内に出現、日本人待遇を要求・獲得して年金で暮らす。 

 
本当にふざけた内容ですね。 

 
>良識ある日本人は覚醒して欲しいです！ 
 
どんどん日本が壊れています。手遅れか否か、瀬戸際でしょう。 

 

2009/12/04 12:18Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>悪天候の中、お疲れ様でした。 
 
わざわざありがとうございます(--)。 

 

2009/12/04 12:20Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 普天間移設「新しい場所を」首相が指示 
  
沖縄の米軍普天間飛行場移設問題で、鳩山首相が北沢防衛相に対し、「新しい場所を探

してほしい」と述べ、日米合意に基づく米軍キャンプ・シュワブ沿岸部（沖縄県名護市辺野

古）以外の移設先を探すよう指示していたことが３日、明らかになった。 

 
首相の指示は、移設先の検討を事実上仕切り直すよう求めたものと受け止められてい

る。新たな移設先を見つけるには時間がかかることから、首相は年内の決着を先送りす

ることにしたとみられる。 

 
 首相は３日夜、「年内に決めなきゃいけない、という議論をしているわけではない」と記

者団に述べ、年内決着を見送る考えを公の場で表明した。 

 
 これに先立ち、首相は３日夕、首相官邸で平野官房長官、岡田外相、北沢防衛相と会

談し、４日に都内で開く日米外務・防衛当局の閣僚級作業部会に向けた協議を行った。

首相は「連立は大事だ。米国とは誠実に協議してほしい」と述べ、移設問題の決着が遅

れても、米側の理解を得られるよう指示した。首相はここ数日、平野氏らと連日協議を重

ねており、新たな移設先の検討指示もこの中で出た。 
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 複数の関係者によると、首相の念頭にあるのは、米領グアムだという。首相は３日、普

天間移設を２０１４年までに完了すると日米が０６年に合意した米軍再編のロードマップ

（行程表）について、「柔軟性を持って臨むことは可能だ」と記者団に語り、移設の時期や

場所などを軌道修正する可能性を示唆した。（以下略） 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20091204-OYT1T00058.htm 
 
・どこまで日本をダメにする気でしょうか？。長島昭久議員は早く諌言して辞めろ！。  

2009/12/04 12:32

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 鳩山首相「辺野古は生きている」 普天間移設問題で 

 
鳩山由紀夫首相は４日朝、米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾（ぎのわん）市）

移設問題で、日米合意に基づくキャンプ・シュワブ沿岸部（名護市辺野古）以外の移設先

検討について「当然のことながら辺野古は生きている」と述べた。首相公邸前で記者団の

質問に答えた。 

 
 鳩山首相は普天間問題の年内決着先送りの意向を固め、新たな移設先を検討するよう

北沢俊美防衛相らに指示した。首相はこの日、「他の地域はないのかと前々から申し上

げており、それをいま検討している」と強調。米グアム島への移設案については「私から

検討しろと申し上げたわけではない」と語った。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/091204/plc0912041037006-n1.
htm 
 
・いちいち記事にしない方がよいのでは？。毎日かわるから(^^；。  

 

2009/12/04 12:47

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 日本女性の会・そよ風 年末イベント 

 
日付：平成21年12月27日 

場所：九段会館大ホール 
交通：九段下駅徒歩１分（4番出口 地下鉄東西線・半蔵門線 都営新宿線） 
 
午前の部：「凜として愛」上映会（9：30開場 10:00開演 12:00終了予定） 
 
午前の部は、様々な圧力により靖国神社で2日しか上映されなかった「凜として愛」を上

映します。この映画を製作された映画監督の泉水隆一監督も会場にお越し頂ける予定で

す。また「日本の心を伝える会」の会長、小名木氏（ねずきちさん）による演説もあります。

ぜひ皆様、名作「凜として愛」を大スクリーンでご覧下さい。 
入場料：1000円 
★会場で「凜として愛」のＤＶＤの販売も予定しております。（当日お越しの方のみ限定）  

 
午後の部：もう女性たちも真実を知る時が来た（12：30開場 13:00開演 15:10終了予

定） 

 
午後の部はマスコミの偏向報道を中心に日本がおかしくなっている現状を伝えます。保守

活動をされている方だけでなく一般の方にも聞きやすい内容となっています。ぜひお誘い

あわせの上お越しください。 
入場料：1000円 
 
・そよ風メンバーによるスピーチ 
・パネルディスカッション【ウソかマコトか？マスコミと教育】（ジャーナリスト）西村幸祐氏 

「外国人参政権に反対する会・東京」代表 村田春樹氏  「在日特権を許さない市民の

会」会長 桜井誠氏  「日本を護る市民の会」代表 黒田大輔氏  
・外国人参政権に関する議員へのアンケート結果の発表 
・「日本文化チャンネル桜」水島社長によるお話し 
※内容は予告無く変更となる場合があります。http://www.soyokaze2009.com/ev

ent1227.php  

 

2009/12/04 16:43

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 
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2009/12/04 17:29Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨日は雨の中、本当にお疲れ様でした。 
思いのほか冷たい雨でしたが、 
かえって参加者の熱い思いが顕わになった気がします。 

 
民主党本部前に来た時に、参加者の抗議ボルテージが一気にあがり、 
こりゃ本部前座り込みもいずれあるな、と思いましたｗ 

 
予定より早く終了したために、後から駆け付けてくれた何人もの参加者から、 
残念の声が聞かれました。 
少しもったいなかったです。 

 
私もＦＡＸ抗議始めました。 
ともかく、しつこく、あきらめず、ですね。^^  

 

2009/12/04 18:08Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんばんは。 
 
>かえって参加者の熱い思いが顕わになった気がします。 
 
本当に参加者を見ていると、どんどん新しい人が参加し若い人が目立ちます。かなりこの

法案の危険性が浸透してきたという感じですよ(^^)。 
 
>民主党本部前に来た時に、参加者の抗議ボルテージが一気にあがり、 
>こりゃ本部前座り込みもいずれあるな、と思いましたｗ 
 
いや～、座り込みどころか突入でしょう。私も土屋議員とともに実力行使組に入ります。 

 
>残念の声が聞かれました。 
>少しもったいなかったです。 
 
それはもったいなかったですね。 

 
>ともかく、しつこく、あきらめず、ですね。^^ 
 
そうそう、これが終わらないと気落ちが悪くて眠れない、というレベルにまで日課にしたい

ですね。 

 

2009/12/04 18:54Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
もう何でこんなアホを総理大臣にしたのか、トホホですね！ 

 
今朝の日経のコラムに「（執務室の電光掲示板で）円高や株価が下がるのを見て、何らか

の手を打たなくてはと強く感じた」ですと！？ 

 
「総理や～ないだろう！！！」ですね。 

 
日銀の白川総裁とも「金融対策を打つことで一致」とか。殆ど馬鹿丸出しです。 

 
外交では普天間を差し戻し、グアムも視野に入れてとか？ Trust meとObama大統領

に言ったのは矢張り口から出任せです。この程度の軽薄な男が日本の総理大臣で未だ

勤まる不気味な静寂は、今や日常茶飯事ですが、それにしても教訓がないというか、学

習しないというか・・・。 

 
これでも、民主党に投票をしたアホ国民は事態の酷さが分からないのですかね～？ 

 

2009/12/04 20:19Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
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>もう何でこんなアホを総理大臣にしたのか、トホホですね！ 
 
あの「蜂の一刺し」ぼ下半身ネタで二ヶ月で退陣した宇野元首相をも下回る戦

後最低の首相だと思いますよ。 

 
>これでも、民主党に投票をしたアホ国民は事態の酷さが分からないのですかね～？ 
 
いまでも支持率が60％台というのですから、さすがに自分の価値観・判断基準に自信が

持てなくなりました。この国は国民が先に壊れているのかも知れませんよ？。 

 

 

2009/12/04 21:33

Commented by hosyu9999 さん 

花うさぎさん、はじめまして。 
私も昨日の国民大行動に参加して参りました。 
いつもは「非理法権天」の幟旗を翻しているので、 

もしかしたらお気づきかもしれませんが、 
先日から「憂国の陰陽師」と題して、イザ！でブログを始めました。 
今まではコメントを入力せずに、貴ブログを楽しく拝見させて頂いておりました。 
まだまだ、外国人参政権付与法案他、民主党の闇・革命法案阻止の国民大行動が続くと

思います。 
私も出来る限り、参加をしていきたいとかんがえておる次第であります。 
どうぞ、今後とも宜しくお願い致します。  

 

2009/12/04 22:23

Commented by 花うさぎ さん 

To hosyu9999さん こんばんは。 
 
>私も昨日の国民大行動に参加して参りました。 

 
雨の中、本当にご苦労様でした(--)。 
 
>いつもは「非理法権天」の幟旗を翻しているので、 
>もしかしたらお気づきかもしれませんが、 
 
もちろんです。私の行くところ必ずあるので「凄いな～」といつも思っていました。 

 
>先日から「憂国の陰陽師」と題して、イザ！でブログを始めました。 
 
おお～それは嬉しいです。ちなみに「非理法権天さんのページ」を見たらここで出入り禁

止にした方がコメント寄せてますね(^^；。 
 
>どうぞ、今後とも宜しくお願い致します。 
 
こちらこそ、これからもよろしくお願いします。 

 

2009/12/05 00:28Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨日はお疲れ様でした。 

 
私は18:30過ぎの永田町到着になってしまって、場所もわからず国会議事堂を一周して

帰ってきてしまいましたf(^-^;。 
最後は民主党本部に行かれていたのですね。 

 
今度はZ旗を目指してご挨拶に伺いますね。 
11.14の時は遠くから旗はお見かけしたのですが近くにいけませんでしたf(^-^;。 
 
ところで、チャンネル桜さんは、売国議員の落選運動をされるとの事、応援したいと思いま

す！ 

 
でも、自分の選挙区からでる議員だけでも、ネットで検索すればどういう人か情報は得ら

れるのにと思ってしまいますよね。 
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今、Googleの検索で「輿石東」と「千葉景子」を入れてみたら、一行目に笑ってしまいまし

た。 

 
他のキーワード:「輿石東 日教組」「輿石東参院議員会長」「民主党 輿石東」「輿石東 wi
ki」「輿石東 売国奴」 
他のキーワード:「民主党 千葉景子」「千葉景子 売国」「千葉景子 売国奴」「千葉景子議

員」「千葉景子 座れ」 

 
こういうのを見ると一票を入れようとは思わないと思うんですけどね。 
外国人参政権付与もそうですが、一人でも多くの人がインターネットの検索キーワードに

言葉を入れてくれたらと思います。 

 
昨日の「いいとも」で、田母神さんが「自分の講演はネットでも見れますから」っておっしゃ

ったので、ちょっとガッツポーズをしてしまいました。 
「いいとも」を見た人が「田母神」さんで検索して、それをきっかけに他の事にも興味を持っ

てくれたらと思ったからです。 

 
今は少しでもネットで情報を取りに行く人が増える事を願っています。 

2009/12/05 09:12

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>私は18:30過ぎの永田町到着になってしまって、場所もわからず国会議事

堂を一周して帰ってきてしまいましたf(^-^;。 
 
それは残念でした。予定より早く終わってしまったのです。 

 
>今度はZ旗を目指してご挨拶に伺いますね。 
 
どうぞ、お待ちしております(^^)。 
 
>チャンネル桜さんは、売国議員の落選運動をされるとの事、応援したいと思います！ 
 
はい、これは大賛成です。毎日しつこくねちっこくファックスしましょう。 

 
>今、Googleの検索で「輿石東」と「千葉景子」を入れてみたら、一行目に笑ってしまいま

した。 

 
一度、一般の方もやって欲しいですね。 

 
>「いいとも」を見た人が「田母神」さんで検索して、それをきっかけに他の事にも興味を持

ってくれたらと思ったからです。 

 
はい、「面白い人だな、どんな話をしているのだろう」と検索してくれればしめたものです

ね。  
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